

## ATELIER COUP D'LAQUES



ZA du Bois d'Arche  
467 Chemin des Cent Sillons  
01340 BRESSE VALLONS  
France  
**Telefon:** +33 (0)6 11 37 72 76  
**Fax:**  
**Website:** <https://www.coupdlaques.fr/>

**Kategorie:** Hersteller  
**Aktivitäten:**  
**Märkte:** Industrie, luxe  
**Region:** Auvergne-Rhône-Alpes  
**Mitglied seit:** 2024

"Spécialiste laqueur vernisseur depuis 2013 et situé au cœur même de la Bresse à Cras sur Reyssouze, tout proche des autoroutes A40 et A39 l'Atelier Coup d'Laques vous propose toute une gamme de finition sur tout type d'agencement. Nous avons une capacité de répondre pour de la moyenne et grande série sur bois massif, MDF, plaquage, stratifié.... Dans le cadre de notre développement, nous vous proposons des produits exclusivement dédiés pour la cosmétique, le verre, l'alu ou autre. Tous ces nouveaux produits sont appliqués via une ligne de production, avec de nouveaux effets et de nouveaux composants pour le bien-être de l'environnement. "

*Specialist lacquer varnish since 2013 and located in the heart of the Bresse in Cras sur Reyssouze, very close to the A40 and A39 motorways, Atelier Coup d'Laques offers a wide range of finishes on any type of layout. We have an ability to meet for medium and large series on solid wood, MDF, veneer, laminate.... As part of our development, we offer products exclusively dedicated to cosmetics, glass, aluminum or other. All these new products are applied via a production line, with new effects and new components for the well-being of the environment.*